

Miércoles 22 de marzo de 2017

Miércoles 22 de Marzo del 2017

De portada Trump, fintech y 2018, en el radar de la banca Luis Robles Miaja deja esta semana la presidencia de la ABM, cargo en el que estuvo casi dos años y medio. Durante este lapso siempre se mantuvo optimista de la situación económica en general y del sistema bancario en particular. Banca digital se intensifica; las fintech se aproximan BBVA Bancomer es uno de los bancos que ya ofrece la posibilidad de una billetera electrónica desde el teléfono móvil, la contratación de seguros y créditos, incluidos para vivienda, entre otros.

TERMÓMETRO ECONÓMICO ipc 48,589.05 pts. -0.01% dow jones 20,668.01 pts. -1.14% nasdaq 5,793.83 pts. -1.83% wti US47.34 -0.88 dls. dólar spot 19.0850 0.0025 ctvs. fondeo 6.6425% 0.0070 pts.

Hyundai retira 978,000 vehículos por defectos CFE pionera en Latinoamérica en generar energía limpia con alta tecnología

FINANZAS PERSONALES Tener poca información es una limitante para un buen ahorro Expertos ven desconocimiento respecto a conceptos financieros básicos, como inflación y tasa de interés.

FINANZAS PERSONALES Las 10 mejores universidades del mundo para estudiar finanzas Las universidades estadounidenses dominan el campo de las escuelas con los mejores programas académicos en contabilidad y finanzas, según el Ranking Internacional de Universidades de QS.

DINERO Tabacos, refrescos, cervezas y juegos con apuestas dejan menos al gobierno Aunque al entrar en vigor dejaron importantes ingresos, la contracción en la recaudación sobre este tipo de productos muestra que una parte de la reforma fiscal se ha agotado; también es signo de que el consumo se deteriora: especialistas.

TERMÓMETRO ECONÓMICO Nueva Bolsa de Valores arranca en septiembre Los impulsores de la Bolsa Institucional de Valores esperan recibir autorización de la SHCP a más tardar en abril.

EMPRESAS La CFE y Pemex dominan la demanda de gas natural Menos de 30% de la producción de gas natural de Pemex es lo que se envía al mercado, dado que 73% de la extracción lo consume la petrolera o se envía a la atmósfera como venteo.

ESTADOS Aguacate jalisciense apostará por países de Europa y Asia Aunque el aguacate producido en Jalisco no ha podido ingresar a Estados Unidos y deberá esperar la renegociación del TLCAN, el fruto podría aumentar este 2017 hasta 20% sus exportaciones a países europeos y asiáticos, principalmente.

RIPE Pollo brasileño no podrá cruzar el camino a México México se suma así a China, Chile y Hong Kong, que suspendieron el acceso a la carne brasileña tras revelarse sospechas de cortes adulterados para consumo humano en 21 frigoríficos.

POLÍTICA Defienden procedimiento de selección para organismos Ambas cámaras del Congreso discuten la designación de titulares de dos de los órganos más importantes para el país.

TECNOLOGÍA La evolución de Internet, según IBM En los próximos cinco años, la forma en que conocemos el mundo va a cambiar radicalmente, dice Pierre Marchand, vicepresidente para Latinoamérica del grupo Systems de IBM.

TECNOLOGÍA Watson combate trolls en Twitter, videojuegos y exploración petrolera Twitter cumple once años con un reto: combatir los comportamientos abusivos de los usuarios.

TECNOLOGÍA Confianza y transparencia para IA: IBM En un mundo donde los datos se han convertido en el nuevo petróleo, los sistemas de análisis, cómputo cognitivo y de inteligencia artificial se convierten en una poderosa herramienta para identificar a personas, patrones y predecir escenarios o comportamientos.

El Economista 5 noticias del día: 21 de marzo Slim, fuera del top 5 de los más ricos. Corea del Norte amenaza a EU con reducirlo a cenizas. Gigante francés Vinci le dice no al muro de Trump y el Viñedo Trump solicita contratar jornaleros... extranjeros.

ARTE E IDEAS Las obligaciones de la nueva Secretaría de Cultura María Cristina García Cepeda presentó un programa de acciones de la dependencia; algunos difieren del Programa Especial de Cultura y Arte 2014-2018.

DXT ¿Por qué el Azteca dejó de dar miedo? Hace tiempo que la casa de la selección dejó de ser una aduana infranqueable, aquí te presentamos porque cambió todo.

EL EMPRESARIO ¿Cómo convertir un negocio en franquicia en un mes? El modelo Franchise Factory ofrece las herramientas para consolidar el proyecto desde uno hasta tres meses con inversión total de medio millón de pesos.

EL EMPRESARIO Crear una empresa exitosa en siete pasos Uno de los errores comunes de los emprendedores es pensar que su negocio vale por la marca, pero no siempre cuenta con el suficiente respaldo, por ello hay que contar con un modelo de negocio viable.